

La ciencia en el s. XXI

Madrid, 15 de noviembre de 2019

Antonio Lafuente



Antonio Lafuente es doctor en Ciencias Físicas y trabaja en el Centro de Ciencias Humanas y Sociales (Madrid) del CSIC. Hizo su doctorado con Rene Taton en la EHESS (París) y con José Luis Peset en el Instituto de Historia del CSIC.

En 1989, inició una larga estancia (dos cursos) en la Universidad de Berkeley como visiting scholar. Ha publicado dos docenas de libros y más de cien artículos, muchos de ellos en revistas internacionales. Su actividad como ensayista y divulgador de la ciencia abarca numerosas facetas, que podrían ser aunadas bajo el empeño de construir una crítica de la ciencia que no desmerezca de la mejor crítica del arte, el teatro o la literatura. Es colaborador habitual en diarios y suplementos culturales españoles. Es autor del blog *tecnocidianos*, una bitácora en donde nos informa de sus avances y lecturas sobre la relación entre las nuevas tecnologías y los nuevos patrimonios.

Actualmente, coordina el Laboratorio del Procomún, una iniciativa auspiciada por MediaLab-Prado de Madrid y que agrupa académicos, artistas, hackers y activistas para explorar la posibilidad de encontrar un lenguaje capaz de expresar conjuntamente el elusivo, plural y muy diverso mundo de los bienes comunes.